

東宝見聞録

来週の火曜日まで卒業考査が行われています。3年生の皆さん、全力で臨んでいますか？来週は答案返却が予定されています。何しろ「卒業」がかかっています。最後まであきらめず頑張ってください。来月からは出校日だけの登校となりますが、卒業に向けてしっかりと準備していきましょう。自宅学習期間であることを忘れないように気を緩めることなく取り組んでください。

1・2年生の皆さんも2月13日(月)から学年末考査が始まります。計画的に学習に取り組みましょう。

2年普通科修学旅行、終わる！



1/17(火)から1/20(金)までの3泊4日、普通科2年生は修学旅行に行ってきました。

長野 斑尾高原でのスキー研修は、多くの生徒が初めてということもあり、緊張した中で臨んでいましたが、かなり上達も早く、一面の銀世界を存分に満喫していました。

3日目の東京ディズニーランドでは、アトラクションやパレードなど、まさに「夢の世界」を楽しんでいました。時が経つのを忘れてしまうほど現実から離れた空間の中で、多くの土産を手にした生徒達の満足した表情をあちこちで見ることが出来ました。

最終日は雪が降り、大変寒い中での横浜散策と東京湾ランチクルーズでした。異国情緒あふれる街並み、大変豪華な食事を堪能し、帰路に着きました。

4日間を振り返り、生徒達は団体行動の大切さを学ぶことができたと思います。また、友人や先生との信頼関係をより深くすることが出来たと共に、多くの職業人の方々に出会い、「もてなす心」を肌で感じたことでしょう。修学旅行で学んだこと、4日間の楽しかった思い出を、今後の学校生活に大いに活かしてほしいと思います。(2学年より)

ハオ シアオシ

好消息 (よいニュース)

登校途中に人助け！

1月18日(水)に、国際教養科2年の重さんと鶴崎さんが、登校途中にバス停で苦しそうにしているお婆さんを介抱、救急車を呼んだりしたそうです。お婆さんは、病院で処置を受け、体調が落ち着いたようです。夕方、学校に御本人から電話があり、2名の生徒に対して感謝の気持ちを述べておられたとのこと。困っている人に、優しい気持ちで手をさしのべることが出来るのはすばらしいことです。寒さが厳しい中、飛び込んだ心温まるニュースでした。

※たたいま、教育相談期間中！

1/26(木)～2/2(木)の間、教育相談が行われています。担任・副担任の先生に学校生活や進路の事などを遠慮なく相談する絶好のチャンスです。是非この機会を有効に活かして、今後の学校生活に役立てましょう！

日	曜	今後の予定
1/28	土	進研記述模試(2年)
29	日	
30	月	卒業考査③、教育相談③
31	火	卒業考査④、職員会議
2/1	水	教育相談⑤、安全の日
2	木	教育相談⑥、桜島一周遠行開会式 (②カット、①③④⑤⑥開会式)
3	金	桜島一周遠行
4	土	
5	日	
6	月	全校朝礼、3年生出校日、学年末考査時間割発表、朝課外・朝読書・部活動休止
7	火	語学研修旅行前健康相談(16:10)、「学力向上推進プログラム」研究授業(物理I)、【高特支、入学者選考①】
8	水	【高特支、入学者選考②】、ステップアップ研修研究授業(L・H・R)
9	木	職員会議、一般入学者選抜出願開始(~15日正午)
10	金	第4回PTA理事会